



Karl Dandler
Vorstandsdirektor Finanzen

Karl Dandler besuchte von 1977 bis 1982 die Wirtschaftsuniversität Wien. Seine Karriere in der Luftfahrtindustrie begann bei Austrian Airlines, wo er als Leiter Budget und Controlling arbeitete. Zwischen 2003 und 2012 war Herr Dandler als Finanzmanager und stellvertretender Präsident der Ukraine International Airlines (Austrian Airlines Beteiligung) beschäftigt. Nach einer neunjährigen Tätigkeit hier wechselte er als Chief Executive Officer zum Kosice International Airport, eine Rolle, die er drei Jahre lang innehatte. Karl Dandler wurde 2014 zum Mitglied des Board of Directors von Malta International Airport ernannt und bekleidet seit 2015 die Position des Finanzvorstandes im selben Unternehmen.

Karl Dandler
Chief Financial Officer

Karl Dandler attended the Vienna University of Economics and Business from 1977 to 1982. His career in the aviation industry began when he joined Austrian Airlines as Head of Budget & Controlling. Between 2003 and 2012, Mr. Dandler

was seconded to Ukraine International Airlines as Financial Executive and Deputy President. Following a nine year stint here, he joined Kosice International Airport as Chief Executive Officer; a role he held for three years. Karl Dandler was appointed as a member of the Board of Directors of Malta International Airport in 2014 and has held the position of Chief Financial Officer at the same company since 2015.